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1 Aos vinte e seis (26) dias do mês de janeiro (01) do ano de dois mil e vinte um (2021), reuniram-
2 se na sala de reuniões da sede do Instituto de Previdência Social dos Servidores Municipais de
3 Chapadão do Sul - MS (IPMCS), sito a Avenida Seis nº 1211, no centro de Chapadão do Sul-

4 Estado de Mato Grosso do Sul, os membros do Comitê de Investimentos, instituído pelo
5 Decreto Municipal nº 2.153, de 19 de outubro de 2012, nomeados pelo Decreto Municipal nº

6 2.533, de 03 de julho de 2015, e pelo Decreto nº 3.242, de 03 de março de 2020, para
7 realização de reunião para deliberação de assuntos de interesse do instituto. A presente
8 reunião contou a presença dos seguintes membros do comitê de investimento: Jairo de Freitas

9 Cardoso, Agnes Marli Maier Scheer Miler, Maurício Bulhões, Rosana Carvalho Masson, Denir
10 Marcelino de Paula e Ana Caroline Leviski. A membro Eli de Meio Ramos não compareceu à
11 reunião. A reunião também contou com a presença dos seguintes membros do Conselho

12 Curador do IPMCS: Maristela Fraga Domingues, Andréia Cristiane de Lima e Paulo Pereira
13 Borges Filho. Após os cumprimentos de praxe a Diretora Presidente do IPMCS e membro do
14 comitê Agnes fez a abertura oficial da reunião. Em seguida passou-se a palavra ao Senhor
15 Victor, consultor da Empresa Crédito e Mercado, que efetuou, remotamente, uma explanação
16 sobre a carteira de investimentos do IPMCS. Comentou sobre os fundos de investimentos ode
17 os recursos estão aplicados e seus devidos enquadramentos na legislação em vigor. Comento
18 que a projeto para a Taxa Selic, para o final deste ano que se inicia, é de chegar a três e meio

19 porcento (3,5%). Quanto aos investimentos, sugeriu diminuir a exposição em fundos em

20 títulos de longo prazo e aumentar em fundos de gestão de duration. Também sugeriu aportes

21 em fundos em IMA Geral e em CDI e IRFM-1. Recomendou, ainda, investimentos em ações

22 livres e ações de valor e expos sua preocupação- com os investimentos em fundos setoriais,

23 pois há uma concentração significativa de recursos nesses fundos. Diante dessa preocupação

24 eminente, sugeriu o resgate gradativo e que seja, também gradativamente, aumentado os

25 investimentos mensais em renda variável em outros fundos, como por exemplo os

26 multimercados, para haver uma maior diversificação da carteira. Quanto a questionamento

27 efetuado sobre investimentos no exterior, Victor afirmou que há que se pensar muito e avaliar
28 os riscos de câmbio e risco ativos. Salientou que quando tiver uma grande diversificação nas

29 empresas brasileiras, em torno de treze a quatorze porcento (13 a 14%), pode-se pensar em

30 investimentos no exterior, ponderando as variações de câmbio e a janela de oportunidades.

31 Maurício questionou se há projeções ou expectativas sobre a bolsa de valores, Victor afirmou
32 que não há como prever-se nada e que o recomendado é acompanhar o desempenho das

33 empresas e analisar os cenários macro e microeconômicos. Dando continuidade à reunião, o

34 Diretor Financeiro e membro do Comitê de Investimentos do IPMCS Senhor Jairo repassou

35 aos presentes o relatório de receitas e despesas, referente ao mês de dezembro (12) de dois

36 mil e vinte (2020), bem como o relatório de rentabilidade dos investimentos, mês a mês e o

37 acumulado até trinta e um (31) de dezembro (12) d dois mil e vinte (2020). Em análise aos
38 áldo de
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39 cento e trinta e um milhões, cento e sete mil, oitocentos e vinte três reais e noventa centavos
40 (R$ 131.107.823,90); que no decorrer no mês em questão houve uma rentabilidade de trê
41 milhões, quinhentos e noventa e seis mil, quatrocentos e treze reais (R$ 3.596.413,00); e que

42 a rentabilidade acumulada nos doze (12) meses do ano passado foi de um sete milhões,
43 setecentos e trinta e sete mil, quarenta e três reais e quarenta e nove centavos (R$

44 7.737.043,49). Também ficou evidenciado que a rentabilidade média obtida pelo IPMCS em

45 sua carteira de investimentos, no decorrer do ano passado, foi de seis vírgula quarenta e cinco
46 porcento (6,45%) e que a meta atuarial proposta para o mesmo período foi de onze vírgula

47 sessenta e um porcento (11,61%), ficando, portanto, o IPMCScom um percentual bem aquém
48 da meta estipulada para o período. Na sequência, Jairo informou que há recurso disponível,

49 no valor de seiscentos mil reais (R$ 600.000,00) para aplicação e os membros do comitê foram

50 unânimes em manter a decisão de sugestão anteriormente lavrada em ata, u seja, aplicação

51 nas seguintes proporções: setenta por cento (70%) em fundos de renda fixa - Gestão de

52 Duration - BB Retorno Total, junto ao Banco do Brasil, e trinta porcento (30%) seja aplicado
53 no fundo de renda variável - ações livres - Momento 30, junto ao Banco Itaú. Nada mais
54 havendo a tratar encerrou-se a presente reunião e eu Agnes Marli Maier Scheer Miler lavrei a
55 presente ata que, após lida e aprovada, será devid mente assinada pelos presentes.
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